

## L'ACHRU accueille le rapport « Ce que nous avons appris » sur la stratégie nationale en matière d'habitation

OTTAWA, le 22 novembre 2016 – L'Association canadienne d'habitation et de rénovation urbaine (ACHRU) a accueilli aujourd'hui la diffusion du rapport « Ce que nous avons appris » résumant les constatations de la période de consultation sur la stratégie nationale en matière d'habitation du gouvernement fédéral. Le rapport « Ce que nous avons appris » rendu public par le ministre de la Famille, des Enfants et du Développement social Jean-Yves Duclos à Ottawa aujourd'hui marque l'aboutissement de la période de consultation d'abord annoncée en juin 2016.

Le rapport « Ce que nous avons appris » réitérait la préoccupation des Canadiens à propos de l'état du logement social et abordable au Canada, et comprenait beaucoup des recommandations formulées par l'ACHRU dans son mémoire d'octobre. Parmi les thèmes principaux résumés dans le rapport se trouvaient la création d'une stratégie d'habitation autochtone distincte, l'éradication de l'itinérance, l'établissement de cibles et résultats nets, l'amélioration de la collecte et de la recherche de données, et la prestation de fonds à long terme et prévisibles.

Le rapport énonçait également clairement que le travail sur la stratégie se poursuivrait, et qu'une vaste stratégie serait rendue publique en 2017.

« Bien que le rapport d'aujourd'hui ne soit pas une politique gouvernementale, l'ACHRU s'est dit encouragée que le rapport répétait la position clé de l'ACHRU selon laquelle la stratégie doive mettre l'accent sur l'aide aux personnes les plus nécessiteuses », a affirmé Jeff Morrison, directeur général de l'ACHRU. « La stratégie nationale en matière d'habitation doit conserver un point focal sur les besoins d'habitation des personnes les plus vulnérables du Canada, y compris le besoin d'une stratégie d'habitation pour Autochtones en milieux urbains et ruraux distincte. »

« L'ACHRU a bien hâte de continuer de collaborer avec le ministre Duclos et le gouvernement fédéral au parachèvement de la stratégie attendue depuis si longtemps et de mettre l'accent sur la mise en œuvre », ajouté Stéphan Corriveau, président de l'ACHRU. « Avec les nombreux défis que doivent relever les pourvoyeurs de logements sociaux à l'échelle du pays, cette stratégie n'arrivera jamais assez tôt. »

-30-

Personne-ressource auprès des médias : Jeff Morrison, directeur général de l'ACHRU Cellulaire : 613-291-9377; Courriel : jmorrison@chra-achru.ca

Les membres de l'ACHRU comprennent des pourvoyeurs de logements, des municipalités, des entreprises, les ministères du Logement des 13 provinces et territoires, des organismes de service et de soutien, des particuliers, des étudiants et d'autres associations et réseaux liés à l'habitation.